

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 21, 2023 - 14:11



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Nyalindung, Minggu Kemarin 20 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat keterhubungan antara pihak kepolisian dan warga masyarakat, Brika Moch Agung Pahlepy, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Mekarsari,

Kecamatan Nyalindung, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Sosialisasi (DDS) serta anjingsana pada hari Minggu, 20 Agustus 2023. Kegiatan yang dimulai pukul 11.50 WIB ini dilakukan di lingkungan Kp Cireundeu 01/02, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan berharga ini, Bripka Moch Agung Pahlepy memberikan penekanan kepada warga masyarakat Desa Mekarsari mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Beberapa poin penting yang disampaikan oleh beliau meliputi:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk dengan melaksanakan ronda malam. Kerjasama ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif.
2. **Pentingnya Pelaporan:** Beliau juga menekankan pentingnya melaporkan setiap permasalahan yang mungkin dapat berkembang menjadi isu viral di media sosial kepada pihak kepolisian. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi penyebaran informasi yang tidak akurat dan meminimalisir potensi konflik.
3. **Upaya Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Bripka Moch Agung Pahlepy mengajak warga Desa Mekarsari untuk terus menjaga kondusifitas wilayah. Dengan saling mendukung dan menjaga kerukunan, diharapkan potensi terjadinya konflik dapat diminimalisir.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang:** Dalam penggalangan kesadaran masyarakat, Bhabinkamtibmas juga memberikan arahan terkait upaya pencegahan tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diingatkan agar lebih berhati-hati terhadap tawaran kerja di luar negeri yang berpotensi mengarah pada praktik perdagangan orang.